

**NOMBRE DE ALUMNO(A): GLORIBEL LÓPEZ SANTIZ.**

**NOMBRE DEL PROFESOR(A): LIC. ADRIANA  
PATRICIA NÁJERA FLORES.**

**NOMBRE DEL TRABAJO: CUADRO SINÓPTICO  
ACERCA DEL FENÓMENO DE LA LIBERTAD.**

**MATERIA: DESARROLLO HUMANO.**

**CARRERA: LIC. ENFERMERÍA.**

**GRADO: 6° CUATRIMESTRE.**

**GRUPO: A.**

**OCOSINGO, CHIAPAS A 22 DE MAYO 2020.**

**LIBERTAD**

**Proceso de liberación social y personal.**

La libertad frecuentemente aparece como el valor más estimado en el mundo contemporáneo y tal vez en todos los tiempos:

Se promete, se proclama, se aspira a lograrla y también, en ocasiones, se teme, se restringe o se aniquila.

La liberación individual se presenta como aspiración cuando se desea no ser un hombre masa, tener personalidad propia, ser mismo, es decir, actuar según el propio modo de ser, o tener que realizarse.

La libertad aparece pues como un valor, como algo que hay que realizar, como un objetivo que puede ser alcanzado o no.

La libertad, entonces, aparece como liberación, que es el proceso a través del que se alcanza la libertad.

Este proceso de liberación puede entenderse en dos niveles:

Un primer nivel que pertenece al plano de las colectividades, por ejemplo, la libertad que un pueblo se da a sí mismo en el orden social.

Pero también aparece la liberación como un valor a conseguir en el plano personal.

**Propiedad de la voluntad.**

Por otra parte, la libertad se presenta también en la vida y el lenguaje ordinario, en otras ocasiones, no como un valor a conseguir, sino como una propiedad que se posee, como algo que está dado, en el mismo modo en que lo están la afectividad, el pensamiento o la voluntad.

La libertad se muestra aquí como una característica de la voluntad y como una propiedad de determinados actos del hombre.

A este respecto nos referíamos en las consideraciones previas, y responde más bien a una mirada filosófica sobre la misma.

**La vivencia de la libertad.**

No coinciden necesariamente. Puede haber una sensación muy grande de libertad y una libertad real mínima.

Hay quien se cree que es libre absolutamente porque está desligado de todo compromiso, pero este es un sentimiento engañoso.

La sensación de libertad aparece cuando se actúa sin ningún compromiso porque no se sabe por qué se actúa de determinado modo, pero en tales circunstancias es preciso sospechar que se actúa por algo distinto de la libertad. Cuanto más libre es alguien, más predecible es su conducta.